



# 学校だより

令和5年6月30日

7月号

横浜市立川和小学校 〒224-0057 横浜市都筑区川和町 1463 番地 TEL 045-931-2272 FAX 045-934-4423

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kawawa/>

川和小学校 教育目標 ~ふれあおう まなびあおう かがやこう~

川和中ブロック教育目標 ~かかわり合い わかり合い わかち合い~



校長 菊原 政臣

5月31日(水)に個別支援級川和中ブロック(川和小、川和東小、川和中)交流会がありました。始まる前からみんなワクワクしているのがうかがえました。川和小体育館で、思い切り体を動かしくイズを出したり『猛獣狩り』やじゃんけん列車をしたりして楽しみました。児童生徒は担当役を立派に果たし、大成功の交流会でした。仲良しになった児童生徒に負けないよう、川和中ブロックの校長をはじめ教職員も交流を深め、年間を通して小中一貫教育プログラムを実践していきます。

そして6月は様々な活動が行われ、子どもたちの学びと成長が至る所で見られました。

ここ数年、コロナ禍において中断されていた活動を再開しました。

まず、川和小独自の自然体験『たわわ』活動では、菅沼さんをはじめ地域の水田部会(北八朔恵みの里)の方々のご協力をいただき、5、6年生が6月6日、楽しく田植えを行い、その模様が地元のタウンニュースに取り上げられました。田植えは農作業の一環ですが、子どもたちにとっては貴重な体験であり、地域との結びつきを感じることができました。皆さんのご協力のおかげで、このような貴重な経験を提供することができました。ありがとうございます。

また、今年度より水泳学習を全学年で実施しています。水泳学習は、健康促進や安全意識の醸成にもつながる重要なスキルです。子どもたちは真剣に取り組み、水泳技術の向上や水に対する自信をつけることができています。これからも水泳学習を通じて、子どもたちの成長を支援していきます。

さらに、5年生が三浦へ宿泊体験学習に行き、学年の団結が深まりました。現地での様々な活動やチームワークを通じて、子どもたちはお互いを支え合いながら成長していきました。この貴重な体験は、将来の自己育成や相互関係づくりにも大いに役立つことでしょう。7月は4年生と6年生も同様の宿泊体験学習に行く予定です。それぞれの学年での交流が進み、学校全体の絆が一層深まることでしょう。

最後に、あと3週間で夏休みになります。あっという間の前期前半でした。みんなが充実した気持ちで長期休みを迎えられるようこれからの活動を進めてまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。